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I l 2023 è stato un anno molto
importante. La campagna esti-
va Scegli con il Cuore, ma prima

parla con un nostro educatore, nata dalla 
collaborazione tra APNEC (Associazione 
professionale nazionale educatori cinofi-
li) e OIPA ha visto, per il secondo anno, 
il suo secondo successo. L’iniziativa è 
volta a sensibilizzare i nuovi adottanti di 
cani verso quella scelta consapevole che 
mira a contrastare i problemi comportali 
e, nella peggiore delle ipotesi, gli abban-
doni. Abbiamo così cercato di mettere 
nuovamente a disposizione la nostra 
professionalità attraverso un colloquio 
pre-scelta con consulenza gratuita. 

Durante la campagna abbiamo avuto 
modo di diffondere consigli personaliz-
zati, intervistando i neoadottanti che ci 
hanno contattato tenendo presente le 
loro esigenze (vita attiva o sedentaria, in 
appartamento o in campagna, tempo da 
dedicare al cane, e così via) e dando un 
parere su quale cane si potesse adattare 
maggiormente alle esigenze della fami-
glia. Ricevere informazioni corrette oggi 
significa evitare problemi comportamen-
tali nel futuro.

Il 2023 ha evidenziato una maggiore 
richiesta d’interventi da parte degli edu-

catori APNEC. Gli adottanti sembrano es-
sere sempre più coscienti dell’importan-
za di un’adozione consapevole.

Svolgendo un colloquio pre-affido ri-
usciamo a capire e a indirizzare il nuovo 
proprietario verso il tipo di cane che si 
addice di più al suo stile di vita, in base 
al tempo che potrà dedicargli e all’at-
tenzione di cui avrà bisogno. Pensando 
anche solamente all’attività psicofisica 
che il nuovo arrivato dovrà fare, non sarà 
produttivo per entrambi, per esempio, 
fare adottare un cucciolo di Labrador 
a una famiglia con più figli impegnati in 
attività sportive. Le prerogative di ogni 
individuo vengono analizzate e studiate 
dall’educatore APNEC per far sì che la re-
lazione che sta per nascere sia corretta 
sotto ogni punto di vista. 

Inoltre, ci siamo messi anche a dispo-
sizione per il passo successivo, quello 
dell’inserimento all’interno della fami-
glia, molto importante per la vita futura 
del quattro zampe.

Qualora poi in famiglia fosse presen-
te un altro cane, è fondamentale fare, 
prima di tutto, un inserimento corretto 
e, in secondo luogo, gestire quelle che 
sono le necessità di entrambi gli indivi-
dui. Molti neoadottanti si sono rivolti a 
noi per questo tipo di necessità. 

Spesso, soprattutto nei primi giorni, 
i proprietari vivono con apprensione la 
novità dell’ingresso in famiglia di un nuo-
vo elemento. Questo è comprensibile, 
ma dobbiamo necessariamente farci una 
domanda: cosa pensa e come lo vive il 
nostro nuovo amico? Rimanendo sul ge-
nerico, pensando sempre all’unicità del 
singolo, dovremmo lasciargli lo spazio, 
ma soprattutto il tempo, di conoscere 
e adattarsi a quella che è la nuova vita, 
al nuovo ambiente, ai nuovi rumori. Bi-
sogna avere pazienza e dargli spazio, 
dando tanto amore ma anche regole da 
seguire. 

Questi primi consigli, che fanno par-
te di un percorso, forniscono la possi-
bilità di stabilire una relazione corretta 

tra cane e neoproprietario. Comunicare 
in maniera coerente e capire i messaggi 
che ci invia il nostro nuovo amico, che si 
esprime modo diverso dall’essere uma-
no, non è facile, serve la presenza di un 
professionista che riesca a “tradurre” il 
linguaggio canino per far capire al pro-
prietario la problematica che sta manife-
stando il compagno peloso, in modo da 
risolvere ogni difficoltà e vivere sereni. 
Questo anche per diminuire i casi di ab-
bandono o rinuncia di proprietà.

Le otto dirette fatte durante il 2022 
da APNEC in collaborazione con OIPA, 
diffuse nei social media, hanno dato con-
sigli sulle adozioni e su come comportar-

si con i nuovi arrivati. Con i riscontri avuti 
sappiamo che sono state molto utili per 
gli adottanti che hanno trovato molti 
spunti su cui lavorare e capire meglio 
quello che sarebbe stato l’adottare un 
cane, ma soprattutto come comportarsi 
dopo il suo arrivo.

I colleghi educatori APNEC ci hanno 
riferito di aver avuto un ottimo riscon-
tro e che molti casi sono stati seguiti. 
Gli adottanti sono riusciti a stabilire una 
relazione corretta e soddisfacente e, co-
adiuvati da professionisti, hanno spesso 
continuato il percorso con attività spor-
tive e ludiche. 
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